



校旗継承式

# 隔照燈

その立場立場でなく、てはならぬ人になる

発行  
平戸市立平戸小学校  
文責 校長 永田健治

児童数 347名  
教職員数 34名

創立149周年



発行：平戸市立平戸小学校 〒859-5121 平戸市岩の上町1509番地 TEL：0950-22-9230  
E-mail：hirado-syo@educet03.plala.or.jp ホームページ：平戸市立平戸小学校」で検索



春到来にはもうすこし

## 3月は一年間の総まとめ

### 卒業式までのカウントダウン

寒暖の差がはつきりと表れ、寒い日が続いたかと思うと暖かくなり春へ季節が変わっていき。校長室の外の桜も咲く準備をしています。では、2月に実施した行事等を紹介いたします。

### 手話を学ぶ

2月1日(木)、3年生を対象に手話教室を開催しました。



講師として、平戸手話サークルの代表、佐藤栄子さん他2名の方に指導していただきました。手話に関心を持っていた子供もいて、佐藤講師の手話に対して

手話で返す子供もいました。あいさつなどの簡単な日常会話の手話から、一つの発音を示す手話など、実際に指を動かして手話で思いを伝えあう練習をしました。指の形が様々で、形作りに四苦八苦していました。友達同士で簡単な会話を手話で行うことができました。

手話教室を機会に手話に興味をもつことで、聴覚に障がいのある人と繋がりを持つようになるのではないかと感じました。

### 十歳の誓いの式

2月14日(水)、授業参観の日に4年生が「十歳の誓いの式」(旧1/2成人式)を行いました。十歳という節目を祝う式です。普段は賑やかな4年生も厳粛な気持ちで式に臨みました。「十



歳の誓い」では子供たちが将来の夢や目標を力強く発表しました。校長の祝いの言葉では次のようなことを話しました。「4年生のみなさん、保護者の皆様、本日十歳の誓いの式を迎えられ誠におめでとうございます。」



(中略) 十歳の誓いの式は二つ目の意味は、この後の10年を思い描く日であるということです。みなさんは10年後、どんな大人になつていくのでしょうか。未来の世界を想像することは、とても難しい。先ほど、一人一人、将来の夢を発表していました。もしかしたら、その夢を実現しているかもしれない。

その夢を追いかけている途中かもしれない。今日発表した夢とは別の夢を目指しているかもしれない。一人一人夢は異なりますが、一人一人が夢を実現することで、追い求めることで、自分自身の幸せとともに世の中の役に立つ一人であってほしいと願います。(後略)

### ありがとう6年生

2月28日(水)、校旗継承式のあと、6年生への感謝を表す「ありがとう集会」を行いました。5年生の運営委員会が進行してくれました。4年生の習字パフォーマンス、3年生は手話をしながら合



私は中座しました。が、手紙の交換、感謝の歌などで式を終えました。感動的な十歳の誓いの式でした。

唱、2年生は、ハンドベルの演奏と思い出の発表、5年生は6年生を題材にした俳句の発表、1年生は6年生の思い出の曲の合唱を披露しました。どの学年も6年生への感謝の気持ちがあふれる素晴らしい発表でした。6年生は下級生にお礼として、バラエティ番組を真似て6年間の思い出を面白おかしく発表しました。私たち教職員もサプライズでダンスやオリジナルバンドの生演奏と歌で、6年生に感謝の気持ちを表しました。まるでコンサート会場のような盛り上がりとなりました。



卒業式は、もうすぐ3月19日(火)9時30分開式です。